



CONFERENCIA TELEFÓNICA SOBRE UTILIDADES DEL PRIMER TRIMESTRE DE 2023

Santiago, Chile, 18 de mayo de 2023 – Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Santiago: SQM-A, SQM-B, la "Compañía"), sostuvo hoy una teleconferencia para discutir los resultados del primer trimestre de 2023. Los siguientes puntos fueron discutidos por la gerencia ejecutiva durante la llamada:

Ayer informamos nuestras ganancias del primer trimestre de 2023. Los resultados se vieron afectados en gran medida por menores volúmenes de venta en las líneas de negocios de litio y nutrición vegetal de especialidad, parcialmente compensados por mayores precios promedio en comparación con el mismo período del año anterior.

Vimos una disminución en la demanda de litio a principios de año, especialmente en China, lo que afectó nuestros volúmenes de venta. Los altos niveles de inventario en toda la cadena de suministro acumulados en el trimestre anterior y la reducción de los volúmenes de producción de cátodos dieron como resultado una baja actividad de compras de los clientes y ejercieron presión sobre los precios del mercado. Al salir del primer trimestre, hemos visto un aumento en la actividad del mercado con clientes que buscan más volumen para comprar, lo que indica el final del período de consumo de inventarios y también se refleja en la tendencia alcista de los precios *spot* en las últimas semanas.

Creemos que los fundamentos del mercado de litio están intactos y nuestras expectativas para el crecimiento de la demanda de litio para este año no han cambiado. Durante el primer trimestre del año, las ventas globales de vehículos eléctricos continuaron aumentando en comparación con el mismo período del año pasado, logrando un crecimiento de casi el 30% en todo el mundo, con un aumento de las ventas en China de casi el 22%, en Europa de casi el 19% y más de 50% en EE.UU. Esperamos que este crecimiento continúe a lo largo del año, con un aumento del volumen total de ventas de vehículos eléctricos de más de 2,5 millones de unidades en 2023.

Si bien vemos que llega nueva oferta al mercado este año, creemos que las condiciones de menores precios en conjunto con requisitos ambientales más estrictos para las operaciones mineras han afectado las condiciones económicas de algunos de los productores de alto costo, así como también han afectado los tiempos de entrada de nuevos proyectos. En consecuencia, esperamos que el mercado del litio se mantenga ajustado durante todo el año.

Continuaremos enfocándonos en expandir nuestra capacidad de producción y fomentar sólidas relaciones con nuestros clientes estratégicos. Estamos comprometidos a invertir en estas áreas para impulsar el crecimiento y maximizar nuestros volúmenes de ventas. Con la reconfirmación de los volúmenes por parte de todos nuestros principales clientes para este año, anticipamos un aumento constante en los volúmenes de venta para el resto del año, creciendo trimestralmente. Para el segundo trimestre de 2023 esperamos que nuestros volúmenes de venta sean más altos tanto trimestralmente como año contra año. Desde el año pasado, hemos logrado avances significativos en transformar la mayoría de nuestros contratos en reflejar condiciones de precios flexibles, utilizando índices de precios de referencia (*benchmarks*) con un desfase. Creemos que este enfoque nos permite responder rápidamente a los cambios en la industria y brinda mayor

flexibilidad a nuestros clientes. Esperamos que nuestro precio promedio para el segundo trimestre de 2023 sea más bajo que el precio promedio informado para el primer trimestre de 2023.

Como se mencionó ayer, estamos muy orgullosos de los resultados de nuestras operaciones de caliche y, específicamente, del negocio de yodo, que nos permitieron aumentar nuestros volúmenes de venta y asegurar el suministro de yodo para satisfacer la creciente demanda en el segmento de medios de contraste de rayos-x. Si bien se espera que la demanda mundial de yodo sea estable año contra año como resultado de la reducción de la demanda en algunas de las aplicaciones de yodo, creemos que el segmento de medios de contraste podría crecer cerca de 7% este año. SQM es el único productor que ha logrado incrementar significativamente sus volúmenes de producción en el último año.

La sustentabilidad sigue siendo el núcleo de nuestras operaciones, ya que continuamos enfocándonos en reducir nuestra huella de carbono y uso de agua en la fabricación de nuestros productos. Me complace anunciar que nuestro Reporte de Sustentabilidad 2022 se publicará la próxima semana y los invito a explorar nuestro progreso en durante el año pasado. Nos enorgullecemos de los logros que hemos logrado y seguimos comprometidos con el avance de nuestro plan de desarrollo sostenible aún más.

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com

Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Isabel Bendeck 56-2-24252074 / isabel.bendeck@sqm.com

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:

Maria Ignacia Lopez / ignacia.lopez@sqm.com

Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto al futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones. Por lo tanto, recomendamos que no se fíe completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.